

PRIMEROS DESCARTES
DEL MÁLAGA



Loren comunica a Kevin, Dioni y Manu Molina que no cuenta con ellos para la próxima temporada P30

FORTES Y MORANTE
TOREARÁN DOS TARDES
EN LA FERIA DE MÁLAGA P38

Una nueva negativa del Gobierno central deja sin futuro el Auditorio de Málaga

Cultura da el tercer portazo al proyecto tras la propuesta del alcalde de adelantar su aportación

Por tercera vez, el Gobierno central ha dicho no al Auditorio de Málaga. El Ministerio de Cultura ha respondido a la carta remitida por el

alcalde de la capital, Francisco de la Torre, en la que le planteaba adelantar la aportación estatal al proyecto, en la que ratifica su ne-

gativa a impulsar esta infraestructura musical, cuyo coste total alcanza los 209 millones de euros, 45 de los cuales corresponden al Eje-

cutivo central. El departamento del ministro Urtasun sólo se compromete a la Biblioteca provincial en San Agustín. P36



Aldama y Pérez Dolset se enfrentan ante Leire Díez. EFE

Bochorno entre Leire Díez, Aldama y el PSOE

El presunto cerebro de la 'trama Koldo' irrumpe en el acto público de la supuesta 'fontanera' del partido

Sainete y bronca. En eso acabó convertida ayer la comparecencia en un hotel de Madrid de Leire Díez, la presunta 'fontanera' del PSOE, apartada de la organización mediante una «baja voluntaria». El empresario Víctor de Aldama, presunto cerebro de la 'trama Koldo', irrumpió en el acto para protagonizar un tumultuoso encontronazo con Díez, entre quienes se interpuso el empresario Pérez Dolset, a quien se le relaciona con el supuesto fraude de los hidrocarburos. Desde el PSOE aprovecharon el ruido para declararse víctima «de las cloacas» e incluso por acabar vinculando a Aldama con Feijóo. P22

Málaga volverá a crecer más que la media andaluza y española

Economistas estiman la expansión del PIB provincial para este año en un 2,8%, mientras Unicaja lo eleva al 3,5%

La economía malagueña volverá a exhibir su potencial este año. El Colegio de Economistas y Analistas Económicos de Andalucía, la sociedad de estudios del grupo Unicaja, presentaron ayer

sus respectivas previsiones para 2025 en las que, con matices, coincidieron en el crecimiento de la actividad económica en la provincia por encima de la media regional y nacional. P2

Seis policías heridos tras acudir a una fiesta en un chalé de Pinares denunciada por ruido

El propietario de un chalé de Pinares de San Antón y dos asistentes a la fiesta de la que alertaron unos vecinos han sido multados por varios delitos de atentado y amenazas a los agentes. P8

MÁS TEMAS

Alma Cruceros cesa su actividad al mes de su viaje inaugural

Atribuye el cierre a la «rescisión unilateral e injustificada» del contrato de alquiler del barco 3

El PP traslada a la UE el riesgo de «colapso» de la movilidad en Málaga

Navarro expone el «abandono» del Gobierno 11

El reto de la vivienda marca el medio siglo de la patronal inmobiliaria

La Asociación de Constructores y Promotores celebra la gala de su 50 aniversario P4

Adjudicada la redacción del proyecto para reformar el Pascual

El contrato roza los 200.000 euros 10